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Considerazioni, proposte e strategie possibili per affrontare il momento critico che il 

mondo dello sport sta vivendo 

 
 
 
 
 
 

Le Società affiliate alla FIPAV hanno avuto l’opportunità di riflettere con il Presidente Fipav 

Lanfranco Malerba ed il Presidente del CONI Doriano Corghi sulle problematiche indotte 

dall’attuale momento critico dell’economia nazionale portando proprie autorevoli 

considerazioni ed idee. L’Assemblea è stata particolarmente affollata e tutti i Dirigenti 

presenti sono intervenuti per illustrare le difficoltà che incontrano specialmente nel 

reperimento delle risorse necessarie per continuare l’attività che coinvolge globalmente 

numerosi giovani atleti ed atlete. L’incontro è stato promosso dalla Fipav anche allo scopo 

di presentare il “Manifesto per lo sport” unico nel suo genere sul territorio nazionale per i 

contenuti che esprime, redatto dalla Giunta provinciale CONI ed approvato dalle 

Federazioni Sportive Reggiane. Nel Documento vengono ipotizzate diverse azioni rivolte alle 

Società Sportive, alle Federazioni sportive regionali e nazionali ed alle Pubbliche 

Amministrazioni, il CONI Provinciale si farà parte attiva e di stimolo verso a fianco delle 

Federazioni Sportive e delle loro Società.  

 


